

Am 23. September um 15:00 Uhr startete der Bus von Großrückerswalde nach Klösterle. Mit guter Stimmung aber etwas Unsicherheit, was uns wohl erwarten würde, brachte uns der Bus, besetzt mit Fußballern sowie Tischtennisspielern, in die kleine, schöne Stadt Klösterle nach Tschechien. Dort angekommen wurden wir Tischtennisspieler vor dem Gymnasium abgeliefert und mit aller Herzlichkeit von tschechischer Seite empfangen. Jedoch nicht nur die Tschechen freuten sich über unsere Ankunft: Zu dem Zeitpunkt duellierten sich die Gemeindeverwaltungen von Klösterle und Großrückerswalde an den Platten. Nach dem Umziehen und Aufwärmen war es nun soweit: Das Turnier sollte starten.

Im Vorfeld wurde das Spielsystem mit Milan, dem Abteilungsleiter der Tschechen, geklärt. Der Vorschlag von tschechischer Seite, ein Doppeltournament mit Teams bestehend aus einem Tschechen und einem Deutschen, wurde von uns sehr gerne angenommen. So wurden die Teams in umgedrehter Reihenfolge der Aufstellung miteinander gemischt, damit faire Teams entstanden. Da nur sehr wenig Zeit zur Verfügung stand, mussten zwei Sätze zum Sieg reichen. Außerdem sollte Jeder gegen Jeden spielen.

Bei der offiziellen Begrüßung wurden nun die Teams bekannt gegeben. Ein schöner Moment als man nun seinen Doppelpartner sah, welcher einem freudestrahlend die Hand schüttelte und ein kleines Geschenk überreichte. Nun starteten die Spiele. Es wurde hart gekämpft und die Spiele liefen auf hohem Niveau. Trotzdem lief alles fair und freundschaftlich ab. Schnell zeigte sich, dass Jens und sein junger Doppelpartner wohl die besten Chancen auf den Sieg hatten.

Durch die gemischten Teams taute man schnell auf und eine super Stimmung entstand. Man konnte sich meist irgendwie, wenn auch mit Händen und Füßen, mit seinem Partner unterhalten. Meist verhalfen aber die Deutschkenntnisse der Tschechen zum Erfolg. Milan sprach sehr gutes Deutsch und konnte so das Turnier leiten.

Nach zweieinhalb anstrengenden aber doch schönen Stunden wurde das Turnier erfolgreich beendet. Der Sieger wurde noch nicht bekannt gegeben. Nach dem Duschen ging es nun erst einmal für alle mit dem Mannschaftsbus der Feuerwehr zum Hotel. Die Tschechen versicherten uns, sie abends bei der „Party“ wiederzusehen. Schnell suchten wir unsere Zimmer auf, da draußen schon Dorit und Frank, sowie Ulrike mit Jürgen und Annika auf uns warteten, welche am selbigen Abend noch die Heimreise antreten würden.

Gegen 19:15 Uhr gingen wir zusammen mit der Gemeindeverwaltung in das „Café Korek“, wo der Abend ausklingen sollte. Dort angekommen, saßen schon die Mauersberger Volleyballer mit ihren Sportfreunden aus Tschechien am Tisch. Nach nicht allzu langer Zeit fanden sich auch die Fußballer und unsere tschechischen Freunde dort ein.

Nachdem das Essen und die ersten Bierchen hervorragend geschmeckt hatten, war nun Zeit für ein paar Ansprachen der Bürgermeister und Organisatoren. Dabei wurde auch die Siegerehrung vorgenommen: Den dritten Platz belegte Ulrike mit ihrem Doppelpartner Tibor. Auf Platz zwei landete Andreas mit seinem Partner und den Sieg holte sich wie erwartet Jens, wessen Partner leider nicht mehr anwesend sein konnte.

Der weitere Abend wurde von guter Musik zweier tschechischer Bands begleitet, wobei es zu vielen Gesprächen mit den Tschechen kam. Milan lies anmerken, dass sie uns gerne auf ein Spiel im April besuchen würden. Bis in die frühen Morgenstunden wurde nun viel Bier aber auch der Ein oder Andere Becherovka vernascht. Und weil das natürlich noch nicht genügte, mussten Arne, Jens, Mario und ich, wiederum die Fiedlers, die nächste Bar aufsuchen, wo schon einige der Fußballer eingekehrt waren. Enrico und Andreas hatten davor schon den Heimweg in die Pension angetreten.

Der nächste Morgen verlief, zwar etwas verkatert, unerwartet gut, sodass wir nach dem Frühstück gegen 11:00 Uhr mit dem Bus nach Hause reisen konnten. Kurz nach um zwölf kamen wir in Großrückerswalde von einer sehr schönen Ausfahrt wieder an. Vielen Dank auch an Bastian Guthke und alle weiteren Organisatoren auf deutscher sowie tschechischer Seite.

Dominic

Besuch bei den TT-Spielern in Klösterle

Mittwoch, 02. November 2016 um 14:11 Uhr



Besuch bei den TT-Spielern in Klösterle

Mittwoch, 02. November 2016 um 14:11 Uhr



Besuch bei den TT-Spielern in Klösterle

Mittwoch, 02. November 2016 um 14:11 Uhr

